
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 808/2021
 

Requer informações acerca da 
quantidade de pessoas que já foram 
vacinadas contra o COVID – 19 em 
nosso município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, através da Moção de nº 445/2021, por 
meio da qual, manifestamos protesto contra o resultado do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE), que divulgou no dia 27 de setembro de 
2021, com data de referência de 1º de julho de 2021, a estimativa populacional 
residente de Santa Bárbara d’Oeste em 195.278 habitantes e;

 CONSIDERANDO que a resposta do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE), com relação a nossa moção, não convenceu a 
este vereador, e nem a Câmara Municipal e nem a população barbarense, por 
este motivo é que apresento este requerimento e busca de mais informações.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas pessoas já foram vacinadas contra a COVID-19, com 
a 1ª Dose em nosso município?

2º) Quantas pessoas já foram vacinadas contra a COVID-19, com 
a 2ª Dose em nosso município?

3º) Quantas pessoas no total, que residem em Santa Bárbara 
d’Oeste, que a Secretaria de Saúde tem previsão de vacinar?

4º) Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de setembro de 2.021.

CARLOS FONTES
-Vereador- 2º Secretário 
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